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平成 30年度 スタートしました 
 

４月４日（水）始業式が行われました。久々に生徒が元気に登校してきて、賑やかな学校となりまし

た。そして、翌日の５日（木）は入学式が行われ、今年度 19名の新入生が新たに加わり、平成30年度

は生徒在籍数 51名でのスタートとなりました。今年は新入生を歓迎するかのごとく、校内の桜が咲き

始め、入学式の日にはほぼ満開となりました。 

６日（金）には生徒会主催の対面式を行い、安野生徒会長から「文化祭やボウリング大会といった生

徒会活動への協力と卒業に向けて頑張ってください。」といった内容の挨拶・激励がありました。それ

を受け、新入生を代表して、遠藤さんが先輩を前にして大変な緊張したかと思いますが、「よろしくお

願いします。」と挨拶しました。 

１年生の皆さん。慌てることはありませんが、先ず、学校生活に慣れてほしいと思います。そして、

２・３年生の皆さん。１年生をあたたかく見守ってあげてください。 

さて、年度当初はいろいろな行事や健診・個人面談等があり、下校時刻が不規則となっています。毎

日ご確認ください。 

今年度も定時制だより『金鵄の卵』にて、学校の様子をお伝えします。どうぞよろしくお願いします。 

                                        （文責 教頭） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～今後の予定～ 

４/10(火)  心電図・貧血検査(１年) 尿検査(全校) 個人面談 

４/11(水)  結核健診(1年)1年  尿検査(全校) 個人面談 

４/12(木)  身体計測(全校) 

４/13(金)   学習相談   

４/17(火)  校医健診    

入学式                対面式 

                     

『金鵄の卵』  
 

 
 

「定時制だより１号」 

 

始業式 



図書館オリエンテーション（１年生） 

班活動説明会 

平成30年４月23日 

  

  

  

 

 

 

今週から通常授業です 
 

 

この週末は全国的に暑くなり、今日も引き続き初夏のような陽

気です。この陽気のせいか学校の桜の葉は緑を増し、中庭のハナ

ミズキとパンジーが見頃となっています。 

さて、学校では先週までのところで、個人面談、身体測定、校

医診断、班活説明会等、年度当初の諸々のことが無事に終了しま

した。班活動説明会では、卓球を行う１年生がたくさんいました。          

今週は特に何事もなく、通常授業の５日間となります。寒かっ

たり、暑かったりと体調管理が難しい時期です。それに加えて特

に１年生は、高校生活に慣れることに大変かと思います。２・３

年生も長かった春休みから学校のリズムに合わせるのに大変な人

もいると思います。しっかり食べ、しっかりと睡眠をとり、心も

体も疲れをとるように心がけましょう。 

今週を乗り越えると、ゴールデンウィークとなります。有意義

なゴールデンウィークとなるよう、体調管理に気をつけてくださ

い。 

                                         

  

高卒認定試験 

説明会開催 
 

 ４月 19日（木）の４時限目に高卒認定試

験説明会を開催しました。当日は１年生を

中心に６人が参加し、馬場教務主任から詳 

しい説明を聞きました。出願期間は、既に 

始まっており、５月９日（水） 

までです。受検案内は、県庁入り 

口にあります。 

 その他、わからないことは遠 

慮なく、担任の先生などに聞い 

てください。 

 

 

 

～今後の予定～ 

４/26･27(木･金)   第２回尿検査 

４/29(日)      昭和の日 

４/30(月)      振替休日 

５/３(木)      建国記念日 

５/４(金)      みどりの日 

５/５(土)      こどもの日 

高卒認定説明会   

                     

『金鵄の卵』  
 

 
 

「定時制だより２号」 

 



平成30年５月14日 

  

  

  

 

 

 

善光寺ウォーキング＆清掃活動 
 12 日(土)の地震の被害はなかったでしょうか。学校では特に被害のようなものは確認されておりま

せん。本日も通常の授業を全日制からスタートしております。 

さて、11 日（金）は、今年度第１回のスポーツデーとして、善光寺まで清掃活動をしながらのウォ

ーキングを全校で行いました。前日まではっきりしない天気が続き天候が気になりましたが、この日は

予報どおりに好天となりました。例年よりも緑が増した善光寺界隈をゆったりとした気持ちで友人と会

話を弾ませ、道路のゴミに注意しながらウォーキングを楽しみました。中にはランニングをしながら、

30分程で帰ってきた生徒もいました。戻ってきた生徒に感想を聞いたところ、「脂肪が燃焼した感じで

よかった。」「善光寺でお参りできなくて残念だった。」「途中の公園を見て、幼い頃を思い出した。」と

の答えが返ってきました。疲れたといった声はなく、心身ともにリフレッシュできたのではないでしょ

うか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

定時制PTA総会のご案内 
本日、定時制PTA総会のご案内の通知を配布いたしました。詳細はそちらをご覧いただきたいと思い

ますが、期日は６月１日（金）です。当日は１時間目の授業を公開し、その後、ご希望の保護者の方に

は給食を試食いただけます。18：40から 201教室にて PTA総会、引き続き、学年 PTAとなります。当

日の出欠のご都合を25日（金）までに担任にお知らせください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ～今後の予定～ 

５/17(木)   交通安全講話 

５/24(木)    情報モラル・性被害防止講話 

５/25(金)   生徒大会 

５/26(土)   北信定通体育大会（長野工業高校にて） 

        バドミントン・卓球に出場。ガンバレ長野！ 

６/１(金)   PTA総会 

                     

『金鵄の卵』  
 

 
 

「定時制だより３号」 
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25日（金）第1回生徒大会が行われました。安

野生徒会長 の挨拶、生徒会役員の紹介の後、 29

年度の事業報告及び決算報告と、30 年度の事業計

画及び予算 について審議され、全て提案のとおり

承認されました。人前で話をすることは緊張する

ことですが、それぞれの役割を果たし、スムーズ

に進行していきました。 

終了後、翌日の26日（土）に長野工業高校で行

われる、北信定通体育大会に出場する「バドミン

トン班」の選手に対して激励の温かい拍手が鳴り

響きました。 

 26 日（土）北信定通体育大会が長野工業高

校で開催され、本校からはバドミントン班の２

人が出場しました。県大会出場を目標に、限ら

れた練習時間の中でしたが、少人数で練習して

きました。二人とも熱戦を繰り広げ、持てる力

を発揮しましたが、残念ながら県大会の出場権

を得ることはできませんでした。 

平成30年５月28日 

  

  

  

 

 

交通安全講話 

５月 17日（木）、交通安全講話を行いました。今年は講師を本校の自転車保険でお世話になっている、

㈱アドバンス代表取締役本山さんにお願いしました。高校生に身近な自転車事故の話を中心に、事故が

起こりやすい状況など具体的な事例を交えて、お話しいただきました。現在は自転車運転者も加害者に

なり得る時代です。 

本山さんからは最後に、 

・事故に遭遇したら、「先ず１１０番通報」。 

・自転車に乗りながらの「スマホ・携帯電話・傘」はしない。 

ということを強調されました。 

 他人事と思わず、日頃から交通ルールを守り、余裕をもって行動しよう。 

 「ベンツと自転車」これ、どんな話でしたか。覚えてますか？ 

性被害防止講話 

 ５月24日（木）、「インターネットの世界であなたは狙われています‼ ～

性被害に遭わないために～」とのタイトルで県警スクールサポーターの滝澤

さんに講話をしていただきました。 

高校生の性被害の状況、情報モラルの話などを聴きました。被害者になら

ないことはもちろんですが、何気ない行動が加害者になることもあり、それ

が世界中に広がってしまうことを学びました。 

気をつけよう。 

 

生徒大会              北信定通体育大会 

  

 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

   

 

 

                     

『金鵄の卵』  
 

 
 

「定時制だより４号」 

 

今後の予定 
5月28日(月)  コミュニケーション 

スキル講話(１年生) 

6月 １日(金)   PTA総会 

    12日(火)～ 前期中間考査 

          （14日まで）   

   19日(火) スポーツデー＆校外清掃  
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１年生は５月28日(月)に、松本大学人間健康学部教授の犬飼先生

による、コミュニケーションスキル講話を聴きました。講話といっ

ても、ただ話しを聴くだけではなく、グループワークを取り入れ身

体を動かしながら、コミュニケーションについて学びました。 

コミュニケーションにはズレが付きもの。それを言葉などを使っ

てズレを少なくしなければならない。等  々

生徒の感想文を読むと、入学して２ヶ月が過ぎましたが、まだあ

まり話をした事のないクラスメイトと話しができたので、もっと話

せるようになりたい、といった前向きなものがたくさんありました。 

平成30年６月５日 

  

  

  

 

 

 

定時制PTA総会 終了ました 
 

６月１日（金）ＰＴＡ総会が開催されました。お忙しい中、１５名程の保護者の皆さんにご出席いた

だきました。ありがとうございました。ご案内のとおり、当日は１時間目の授業見学、給食の試食、Ｐ

ＴＡ総会、学年懇談会が行われました。 

総会では、原学校長の挨拶の後、本校ＰＴＡ総会の報告、生徒指導、学習指導、進路指導の係からの

説明が行われました。最後の学年懇談会では、予定時刻を過ぎるような学年もあり、日頃の悩み等いろ

いろな話題で意見交換がなされたようです。 

当日欠席されましたご家庭には、本日、総会資料を生徒を通じて配布しましたので、ご確認ください。

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

それぞれの学年の授業の様子 

 

1年生コミュニケーションスキルを学ぶ 

 

   

 

 

 

 

  

   

   

 

 

 

 

 

 

 

                     

『金鵄の卵』  
 

 
 

「定時制だより５号」 

 

今後の予定 
 

６月 ５日(火)   生徒会役員会 

12日(火)  前期中間考査 

～14(木)   

    19日(火) スポーツデー＆校外清掃  


